

Patroli Siang Hari Terus Dilakukan Polsek Balongan Untuk Menjaga Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Jul 24, 2023 - 14:11



Patroli Siang Hari Terus Dilakukan Polsek Balongan Untuk Menjaga Kamtibmas

Indramayu,- Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengintensifkan patroli siang hari guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Balongan, Kabupaten Indramayu, Selasa (24/07/2023)

Kehadiran petugas kepolisian di jalan raya dan pemukiman warga menjadi upaya konkret dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyampaikan pentingnya patroli siang hari dalam menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Balongan.

"Kami mengutamakan langkah preventif dengan melaksanakan patroli siang hari

secara rutin. Hal ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan kehadiran polisi yang lebih terlihat oleh masyarakat," ujarnya.

Patroli siang hari dilakukan dengan menyisir beberapa titik strategis, termasuk jalan-jalan utama, pasar, area perumahan, dan lokasi keramaian lainnya.

Selama patroli, petugas melakukan interaksi dengan warga, menjalin komunikasi, serta mendengarkan aspirasi dan keluhan yang mungkin ada.

"Melalui patroli siang hari, kami ingin memberikan kenyamanan dan kepercayaan diri bagi masyarakat dalam beraktivitas. Selain itu, kami juga mengajak warga untuk lebih proaktif dalam melaporkan segala hal yang mencurigakan atau kejadian yang perlu mendapat perhatian kepolisian," tambah IPTU Wawan.

Dalam patroli tersebut, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan sekitar. Warga diminta untuk saling berkoordinasi dan menjaga kebersamaan dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing.

"Peran aktif masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman. Dengan saling berkoordinasi dan berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan, kita dapat menciptakan wilayah yang bebas dari potensi gangguan kamtibmas," kata IPTU Wawan.